

# さいたま市立田島小学校運営協議会 通信(報告)No.2

## 令和5年度 第2回学校運営協議会

- 1 日 時 令和5年9月22日(金)11:00~12:30
- 2 場 所 さいたま市立田島小学校 南会議室
- 3 委 員 9名(3名欠席)
- 4 内 容



第2回の学校運営協議会では、はじめに令和5年度の学校運営について学校から報告がありました。以下は、学校運営協議会で報告があった内容です。

### ①アフターコロナの取組

- ・コロナ以前に戻ったもの【給食の形態、参集による集会、図書ボランティア等】
- ・コロナ禍をきっかけに変更したもの【運動会の午前開催、卒業式の参列者縮小、動画配信等】

### ②50周年記念行事進捗状況

### ③今年度の新たな取組

- ・4~6年生における毎日のタブレットの持ち帰りと Teams による連絡帳の配信
- ・手紙の電子化
- ・モルモットボランティアの募集

### ④現在の学校の課題

次に、「田島小学校が目指す子どもたちの姿と具現化に向けた取組について」をテーマに熟議が行われました。

### ①複数ある「目標」や「キャッチフレーズ」等の再確認

- ・重点目標「**自ら考え 進んで行動する 強い子の育成**」を大切にしていくことを確認しました。

### ②田島小学校が目指す子どもたちの姿と具現化に向けた取組について

- ・地域行事は、子どもたちにとってもよい思い出に残る。(松本の盆踊り、地区会主催の灯ろうまつりや凧揚げ大会など)一方で、家庭と地域が離れてしまっていることが課題である。
- ・「学校は働き方改革」、「保護者は忙しい」、その現状から地区会への協力促すのは難しい部分はあるが、コミュニケーションを大切に、お互いに理解していきたい。
- ・登下校時に子どもたちに声を掛けるようにしているが、向こうからかけてくる子どもの数は少ない。中には、反応しない子もいる。それぞれの性格もあるが、気軽に会話ができる子どもに育てほしい。

## 保護者・教職員・地域の皆様

学校運営協議会では、今年度の学校の取組の様子や課題について、報告と協議を行いました。課題面については、**学校・家庭・地域**の連携が話し合われました。三者が連携を図り、子どもたちを育ていくために、まずは**積極的な挨拶の大切さ**を確認しました。子どもたちに声掛けをするのはもちろん、**教職員**や**保護者、地域**の皆さんがお互いに**挨拶によってつながる**ことで、田島地区が活性化していくと考えます。来年度の田島小学校創立50周年に向かい、地域のつながりを深めていきましょう。

次回は、令和6年2月9日(金)です。